



ハッピー クローバー

校長の独り言

令和6年度 門出

<第1学期 始業式>

4月8日、令和6年度の始業式を行いました。

校長の挨拶の中で、多くの地域の方が大串小学校の子どもたちの挨拶を褒めていたこと、大串小学校の合言葉「あいさつ・返事・ありがとう」が心の中で育っていることを話し、一人一人の「あいさつ・返事・ありがとう」が相手を幸せな気持ちにすることを伝えました。そして、大串小学校の地域を「世界一幸せな地域にしよう」「みんなが頑張る大串小学校の幸せな歴史を作っていこう」と約束しました。



「2年生から6年生の1学期頑張る気持ちをポーズで表現してもらいました。」

<児童代表の1学期の抱負>



5年生の〇〇〇〇さんが代表で抱負を述べました。

<がんばること・楽しみなこと>

- ・漢字コンクール
- ・宿泊学習
- ・通学合宿

<生活についての話>

- ・生活リズムを整えましょう。
- ・家に帰る時刻が6時になります。
- ・4月の生活目標
「えがおであいさつをしよう」

<令和6年度 大串小学校 教職員>

校長		ひまわり		校医	
教頭		たんぽぽ		歯科校医	
教務主任		外国語専科		薬剤師	
1年		養護教諭			
2年		事務職員			
3年		事務職員			
4年		学習支援			
5年		用務員			
6年		学校図書館 運営補助員			